

## El Parque Nacional de Sierra Nevada y la UGR se incorporan a Cetursa

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa destina 6,1 millones para realizar mejoras en la estación de esquí

EUROPA PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 22.09.2009 - 10:03

0 comentarios 0 votos

El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, presidió ayer por primera vez el consejo de administración de Cetursa, la empresa pública que gestiona la estación de esquí de Sierra Nevada, y anunció la incorporación a este organismo de la Universidad de Granada (UGR) y el Parque Nacional de Sierra Nevada. La representante de este último será María del Mar Lara, gerente del Parque Natural y Nacional de Sierra Nevada, mientras que por parte de la Universidad se incorporará la vicerrectora de Patrimonio, Infraestructura y equipamiento de la Universidad de Granada, Begoña Moreno.

Por CajaGranada, representada hasta ahora por Luis Gerardo García Royo, que dimitió el pasado julio como vocal del consejo de administración de la caja por motivos profesionales, entra el vicepresidente primero de la entidad, Juan Ramón Ferreira.

Durante el encuentro, el consejero informó de que su departamento ha destinado un presupuesto de 6,1 millones de euros a actuaciones de mejora en la estación de esquí de cara a la próxima temporada y valoró los datos de afluencia de la campaña anterior como la tercera mejor de la historia con 1,3 millones de esquiadores y visitantes.

Entre las novedades que recoge el Plan Estratégico de Sierra Nevada, con vigencia hasta 2017, Soler subrayó la instalación del telesilla Borreguiles II, que constituye la primera actuación relacionada con la Universiada de 2015 y que será "más moderno, cómodo y seguro que el anterior telesquí del mismo nombre".

Este remonte, que entrará en funcionamiento la próxima temporada, presenta un nuevo recorrido que permitirá dejar la pista a la que da servicio (La Visera) en las mejores condiciones para la celebración de diferentes competiciones de esquí artístico "al más alto nivel".

También destacó el "inminente" inicio de los trabajos para habilitar una nueva área de estacionamiento de vehículos en Pradollano, junto al Centro de Alto Rendimiento Deportivo, para su uso en los días de mayor afluencia a la estación.

Entre las prioridades para las próximas temporadas figuran la finalización de la pista Universiada (que acogerá pruebas de velocidad como el Supergigante y hará compatible la competición con el uso recreativo de la estación); la mejora de la capacidad para almacenar agua a fin de ampliar la producción de nieve y la configuración de un mejor escenario para la celebración de pruebas de snowboard con la instalación de un half-pipe.

En síntesis, el espíritu de las medidas que contiene el plan estratégico hasta 2017 es, sin ampliar el dominio esquiable, hacer más racional el uso del área de nieve, promoviendo una circulación perimetral de esquiadores para descongestionar el eje central de la estación, Veleta-Borreguiles-Río Monachil, donde actualmente se concentra el grueso de los usuarios.

Tras el consejo de administración, el nuevo presidente de Cetursa Sierra Nevada mantuvo un encuentro con empresarios y comerciantes de la estación de esquí y su entorno para conocer sus inquietudes.

0 comentarios 0 votos

### 0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios



Multitud de personas visitan la estación en invierno.

#### ARTÍCULOS RELACIONADOS

Una media diaria de 129 personas visitaron Sierra Nevada en julio

Los empleados de la Diputación podrán ir a trabajar en bicis eléctricas



#### GALERÍA GRÁFICA



### Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

#### GALERÍA GRÁFICA



### Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

#### GALERÍA GRÁFICA



### Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



### FIESTAS DEL CORPUS 2009 Toda la información del Corpus de Granada 2009

#### ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 1514 personas

0 0